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La classification des plantes

Les plantes sont organisées  
de différentes façons dans le jardin  
au cours du temps :
    •	 à la création du jardin en 1741 

le médecin Gaspard Cochon-Dupuy 
classe les plantes  
selon leurs propriétés médicinales. 
Gaspard Cochon-Dupuy est  
le fils de Jean, le créateur du jardin.

    •	 par la suite les personnes 
qui s’occupent du jardin 
utilisent les nomenclatures botaniques. 
Une nomenclature botanique est  
un ensemble de règles 
pour classer les plantes, 
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par exemple :
    o	 selon la forme de ses fleurs

et de ses fruits
    o	 selon leur apparence

    •	 aujourd’hui le jardin est organisé
selon les principes de permaculture. 
La permaculture fait cohabiter  
les plantes, 
par exemple les arbres fruitiers  
font de l’ombre  
aux plantes en-dessous. 


